

PRESSEMITTEILUNG

Erlebnisse zwischen Radfahren, Genuss und Gärten

Jahresthemen 2023 in der Vierländerregion Bodensee

Konstanz (IBT) – Die internationale Bodenseeregion bietet 2023 Gästen und Einheimischen herausragende Reiseanlässe zwischen Soft Adventures, Gartenhighlights und Genusserlebnissen. Hierzu fand am Donnerstag, den 2. März 2023, der dritte Bodensee Medientag mit ausgesuchten Partnern aus der Vierländerregion Bodensee statt. Knapp 50 TeilnehmerInnen konnten das Medien-Event vor Ort in Konstanz oder online via [Livestream](#) verfolgen und sich mit den ExpertInnen austauschen. Organisiert wurde die Veranstaltung von der Internationalen Bodensee Tourismus (IBT) GmbH.

Auf dem Bodensee Medientag präsentierte die IBT GmbH gemeinsam mit Ihren Partnern die Höhepunkte und Neuigkeiten für das Jahr 2023. Die Radregion Bodensee mit dem Jubiläum des Bodensee-Radwegs, die internationale Erlebnisausstellung „Grüne Fürsten am Bodensee“ sowie der Westliche Bodensee bieten dabei viele Reiseinspirationen für das ganze Jahr:

Die Radregion Bodensee: Radweg-Jubiläum und erlebnisreiche Touren

Der Bodensee ist ein Paradies für Radbegeisterte, die sich nicht zwischen Seesicht und Alpenpanorama entscheiden möchten. Ein besonderes Highlight ist dabei der Bodensee-Radweg, eine der beliebtesten Fahrradrouten Europas. Der Radtouren-Klassiker, der einst den Grundstein für die internationale Radregion Bodensee bildete, feiert 2023 sein 40-jähriges Bestehen. Doch die Fahrradregion hat noch vieles mehr zu bieten. Egal, ob genussreiche Touren, Garten-Hopping mit dem Fahrrad oder entspannt E-Biken - die gesamte Vierländerregion von der Schweiz über Deutschland und Österreich bis nach Liechtenstein ist mit malerischen Radstrecken für jeden Geschmack durchzogen. www.bodensee-radwege.eu

„Grüne Fürsten am Bodensee“ präsentieren herrschaftliche Gartengeschichte(n)

Das Napoleonmuseum Arenenberg und die Insel Mainau lancieren 2023 zusammen mit weiteren Partnern das internationale Ausstellungsprojekt „Grüne Fürsten am Bodensee“. Im Mittelpunkt stehen die Park- und Kulturinitiativen des schillernden Fürsten Nikolaus II. Esterházy auf der Insel Mainau sowie Kaiser Napoleons III. auf dem Arenenberg und in Paris. BesucherInnen begeben sich auf eine Zeitreise in das 19. Jahrhundert und erhalten hautnah Einblicke in das Leben und

Wirken der „grünen Fürsten“. Interessant ist auch der Blick über den Tellerrand: Hierbei geht es um den Austausch der Park-Enthusiasten am Bodensee untereinander und über „fürstliche Seilschaften“ sowie weltweite Pflanzentausch-Achsen. www.gruene-fuersten-bodensee.eu

Beseelte Gärten und satte Lebenslust: Urlaubserlebnisse am Westlichen Bodensee

In der Region rund um das westliche Ufer des Bodensees warten verschlungene Wanderwege, aussichtsverliebte Radstrecken und versteckte Badebuchten auf Gäste und Einheimische. Daneben gibt es 2023 besondere Erlebnisangebote: Während der vier GenussWochen können sich BesucherInnen die Jahreszeiten auf der Zunge zergehen lassen oder beim Garten Rendezvous die Symbiose aus Natur und Gärtnerkunst bestaunen. Das Herbst-Hopping, die Schlemmerfahrten auf dem See und das romantische WinterSeeLeuchten sind perfekt, um unvergessliche Erinnerungen zu sammeln. Zudem gibt es in Konstanz etwas Besonderes zu feiern: Die berühmte, aber umstrittene Imperia wird 30. www.bodenseewest.eu

Die Bodensee Card PLUS als ideale Urlaubsbegleiterin

Wer seinen Urlaub oder seine Freizeit am Bodensee verbringt, sollte nicht auf die Bodensee Card PLUS verzichten. Die Erlebniskarte der Vierländerregion gibt es ab 76,- EUR und beinhaltet den einmaligen Eintritt zu über 160 Sehenswürdigkeiten rund um den See sowie die komplette Linienschiffahrt. Das Beste daran: Die Bodensee Card PLUS ist für drei oder sieben Tage verfügbar, die individuell über das ganze Jahr wählbar sind. Somit ist sie nicht nur für Gäste die perfekte Urlaubsbegleiterin, sondern bietet auch Einheimischen grenzenlose Möglichkeiten für Freizeiterlebnisse in der Heimat. Tipp für alle RadfahrerInnen: Außerhalb der Hochsommerzeit ist die Mitnahme des Fahrrads auf den Linienschiffen der Weißen Flotte jeden Montag kostenlos. So lassen sich Radabenteuer und Schiffahrt mit der Bodensee Card PLUS clever verbinden! Alle Erlebnisziele und weitere Informationen zur Bodensee Card PLUS unter www.bodensee-card.eu.

4.312 Zeichen. Abdruck frei. Beleg erbeten.

Über die IBT GmbH:

Die Internationale Bodensee Tourismus GmbH (IBT GmbH) ist die verbindende Destinationsmanagement- und Marketingorganisation der Vierländerregion Bodensee. Dabei vertritt die IBT GmbH die Interessen von acht Gesellschaftern aus Deutschland, Österreich, der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein. Die Vision der IBT GmbH ist es, die Bodenseeregion als attraktive Ganzjahresdestination im Herzen Europas zu etablieren und die damit verbundenen

positiven Auswirkungen des Tourismus auf die Bevölkerung zu erhöhen. Zu ihren Aufgaben zählen u. a. Marktbearbeitung und Imagewerbung auf nationalen und internationalen Märkten. Das zentrale Produkt der IBT GmbH ist die Bodensee Card PLUS, welche über 160 Leistungsträger aus vier Ländern verbindet und für Gäste sowie Einheimische länderübergreifende Reiseanlässe schafft. www.bodensee.eu

Medienkontakt:

Internationale Bodensee Tourismus GmbH | Hafenstraße 6 | 78462 Konstanz | Deutschland

Markus Böhm | Tel. +49 7531 9094-10 | boehm@bodensee.eu

Johanna Seelmann-Eggebert | Tel. +49 7531 9094-93 | seelmann-eggebert@bodensee.eu